

## Vie des entreprises

# SIREA : des automates sur mesure

Pour soulever les satellites dans ses hangars, Thomson avait besoin d'automates programmables. Le constructeur a fait appel à SIREA pour concevoir et réaliser cet équipement. Créée à Castres en 1994 par Bruno Bouteille, cette entreprise est spécialisée en informatique industrielle et automatismes.

“ Nous travaillons souvent sur des pièces uniques, explique le chef d'entreprise. Les automates permettent de réaliser des gains de qualité et de productivité importants dans tous les domaines industriels. Nous avons par exemple automatisé les tours d'une entreprise locale qui fabrique des vases en granit. Les machines ont été programmées directement à partir du dessin réalisé sur ordinateur par la styliste, sans passer par la phase du prototype. Pour une PME du textile, nous avons conçu des automates qui enregistrent les taux de fabrication, la qualité, et le rendement des équipes. Cela permet de suivre tout ce qui se passe dans l'usine et notre client a amélioré de 10% sa productivité. ”

En 1996, Bruno Bouteille a repris la société SNB, spécialisée en électricité industrielle. Installées dans les mêmes bureaux, sur la zone industrielle de Mélou, SIREA et SNB travaillent ensemble. Avec des savoir-faire en informatique, automatisme et électricité, les entreprises, qui comptent à elles deux 15 personnes, peuvent piloter les différentes opérations, de l'étude de faisabilité à la maintenance sur site.

Tout en travaillant pour Airbus, Renault ou les hôpitaux de Toulouse, Bruno Bouteille veut développer son service aux PME qui constituent déjà 60% de sa clientèle. Car les automates ne sont pas réservés aux industries de pointe. “ Quelle que soit la taille de l'entreprise, nous sommes à l'écoute de ses besoins. La polyvalence de nos équipes et la proximité de la clientèle per-



**Les automates permettent aux PME de réaliser des gains de qualité et de productivité**

mettent d'intervenir rapidement et de faire évoluer les installations ”, précise le chef d'entreprise qui a ouvert une agence en début d'année à Gaillac, pour se rapprocher de ses clients du Tarn-Nord.